

総合
3位

部門
1位

2024年も
ダンス部をよろしくお願ひします

R6
v.1

SSD 通信

ダンスドリル Spring Festival East 大会

3月9日(土)@有明アリーナ

3年生が卒業した年度の終わり頃、春の新人戦が行われました。

1年生(現2年生)は男子部員がいないため、HIPHOP部門女子ミディアム編成で出場。世田谷総合らしさを残しつつも、原点のHIPHOPにこだわり尽くし、見事入賞しました。部門の1位をいただけただけでなく、チアなどの他部門全てのチームを含む総合審査で第3位入賞!これは創部以来の快挙です。様々なことを乗り越えた汗と涙の1年が、大きな金色のトロフィーになりました。みなさま、応援ありがとうございました!

ハナミズキフェスティバル

4月29日(祝・月)@二子玉川ひょうご園

今年も春の恒例、ハナミズキフェスティバルがやってきました。本校からはダンス部、吹奏楽部、写真部が参加。楽しくて踊り出したいくなる曲を選びました。入部したての1年生も応援デビュー!



大コラボ!

キティちゃんと
シナモロールと本校ダンス
部のダンスコラボが実現!
正門や教室で一緒にキュートなダンス
をしています♡

TikTokの「ハローキティ50周年公式」
アカウントをチェックしてね。
[https://www.tiktok.com/
@hellokitty_50th?lang=ja-JP](https://www.tiktok.com/@hellokitty_50th?lang=ja-JP)

